

VISITE DU CONSERVATOIRE

Dictée à l'adulte des enfants de maternelle :

Mardi, on a pris le bus pour aller voir les instruments de musique au conservatoire de Niort. On a pique-niqué dehors et quand il a plu on est rentré manger dans le conservatoire.

On a écouté de la musique : la trompette, le trombone et le cor. Ce sont des instruments à vent. Après ces instruments, on a écouté la famille des cordes. Une dame a joué du gros violoncelle. Elle a fait deviner des animaux avec le violoncelle et elle a joué une berceuse.

Dans la troisième salle, le monsieur a joué des percussions, ça a fait des bruits d'orage et la dame a joué de la flûte traversière.

Après, on est rentré à l'école en bus et Loane a dormi.

